

Raúl Cruz Valdes, Universidad Autónoma de San Luis Potosí (San Luis Potosí, México)

Erfahrungsbericht

Ich schreibe diese Zeilen, um meine Erfahrung zu teilen und mich gleichzeitig daran zurückzuerinnern, wie überaus interessant die Monate während meines Aufenthaltes als Austauschstudent an der Universität Würzburgs in Deutschland waren. Von dem ersten Augenblick an, in dem ich in dieser Stadt angekommen bin, war es eine unglaubliche Erfahrung. Für jemanden wie mich, der noch niemals zuvor nach Europa gereist und noch nie umgezogen ist, war es eine fantastische Erfahrung, die mich als Person mit Freundschaften und vor allem mit neuen Kenntnissen aus der Universität und der deutschen Kultur bereichert hat.

Dank der Möglichkeit einfach innerhalb Europas zu reisen, konnte ich mehrere Länder und auch ein bisschen von Deutschland kennenlernen, Freunde aus Würzburg finden, die meine Muttersprache Spanisch sprechen und die deutsche Herzlichkeit erleben. Außerdem bin ich dankbar für alle Aufmerksamkeiten, die ich in dieser Zeit erhalten habe, sowie die Zeit und die Erfahrungen mit meinen Kommilitonen und Austauschfreunden in Würzburg.